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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 

SESION  ORDINARIA 
ACTA No. 07 

 
FECHA:     25 DE MARZO DE 2010 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
BIBIANA CACERES   Representante Proyectos Curriculares   
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante de Extensión  
FAVIO RINCON   Representante Profesores 
ELIZABETH GARAVITO  Representante Investigación  
OCTAVIO GONZALEZ  Representante Estudiantes   
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica   
 
Invitados: 
 
CAMILO RAMÍREZ    Coordinador Artes Escénicas 
FERNEY SHAMBO   Coordinador Artes Plásticas 
YUDY MORALES   Coordinadora de Currículo   
NÉSTOR LAMBULEY    Coordinador ALAC 
MARIA CLARA CERON  Producción artística 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
APROBACION ACTA No. 6 DE 2010 
 
Una vez hechas las consideraciones respectivas, el Consejo aprueba el acta 
correspondiente a la sesión del consejo número 6 de 2010.   
 
INFORME DEL DECANO 
 

• Organigrama Facultad de Artes  ASAB  
  

El consejo avala la propuesta de estructura orgánica y jerárquica de la Facultad presentada 
por el Decano (anexa al acta).  

 
• Exámenes de estado Ecaes  
 

Mañana viernes 26 de marzo de 2006, en reunión de Coordinadores se debe oficializar el 
listado de los estudiantes que deben presentar la prueba, el día 6 de junio de 2010; así 
mismo se informa que los resultados de los exámenes presentados el año anterior ya 
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fueron allegados a la Facultad y serán enviados por el Decano para ser revisados en la 
próxima sesión. 

  
• Instalación de la Red de Música  
 

La red de música esta interesada en mantener un dialogo directo con el ICFES, para que 
esta entidad autorice la participación de los programas de música, en la elaboración de la 
prueba de estado Ecaes; sin embardo, en un primer análisis las Facultades detectaron, 
que en música no hay forma de elaborar dichas pruebas, considerando el tema de las 
prácticas artísticas. 
 
Sobre investigación-creación, se está discutiendo el tema para elaborar un documento que 
se trabajaría con Colciencias. En cuanto a la producción intelectual se quiere lograr el 
reconocimiento de las prácticas musicales para la asignación de puntajes en el escalafón 
docente. Sobre el tema de las competencias se va a realizar un seminario en música en el 
mes de junio de 2010.  
 
Se solicita al Coordinador de Artes Escénicas, contactar a la Universidad de Antioquia  y al 
Coordinador de Artes Plásticas a la Universidad de Caldas, para se integren a las 
respectivas redes.  
 

• Consejo Directivo de Acofartes  
 
En el consejo directivo de Acofartes, se replanteo la investigación de Colombia Creativa y a   
partir de ahora el investigador ya no va ha ser el Maestro Raúl Parra, sino la Maestra 
Bibiana Cáceres. A petición del Maestro Camilo Ramírez, se realizará una reunión para 
revisar el tema el día martes 6 de abril a las 2 p.m. con la participación del Decano, los 
Coordinadores de profesionalización, los asistentes y los Maestros Dubian Gallego, Raúl 
Parra y Clemencia Villa.  

 
Se remitió la solicitud a la Secretaria de Cultura, sobre el documento de creación del 
instituto de las Artes a la espera de una respuesta. El documento será remitido por el 
Decano a los Coordinadores.  
 
INFORME CASABIERTA 
 
Con el fin de iniciar el debate sobre cuál es sentido de Casabierta y cómo sería la forma de 
realizar dicha actividad de manera distinta, se solicita a María Clara Cerón, productora del 
evento, presentar un informe que servirá de  insumo para la discusión. 
 
En este informe se destaca, que el balance de la actividad durante estos diez ha sido muy 
positivo toda vez que 140 estudiantes han participado como gestores, considerándolo 
como un espacio de formación. Casabierta es un insumo para la creación en donde 
aparece la actividad de gestión y producción, así mismo afirma que es la materia prima 
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para pensarse y lejos de ser costoso, se podrían optimizar los recursos uniendo fuerzas, 
permitiendo que a través de las actividades propuestas, los grupos y los artistas pueden  
presentar el producto de su quehacer artístico. 
 
Sobre las fortalezas del evento, manifiesta que se está generando sentido de pertenencia 
con la Facultad y la Universidad, considerándolo como un espacio de formación para  los 
estudiantes, además de ser una actividad visible para la ciudad y que genera creación 
artística. En cuanto a las debilidades considera que hace falta un equipo más 
comprometido y más fuerte de maestros, también existe un déficit en los presupuestos 
asignados y que es necesario dar una discusión amplia y permanente que permita a los 
maestros estar más en contacto. 
 
El Decano solicita complementar el informe con un análisis mas completo sobre las 
fortalezas y debilidades del evento para ser enviado a través de los correos  electrónicos e 
invita a todos los interesados en participar en la instalación de la discusión el próximo 21 
de abril de 2010 en el horario institucional. El Maestro Camilo Ramírez, sugiere que 
primero se hable con los profesores por proyecto curricular y luego traer los insumos el día 
de la discusión. 
   
INSTRUMENTOS DE EVALUACION DOCENTE 2010-1 
 
Con el fin de remitir las observaciones y sugerencias a la propuesta generada por la 
Universidad sobre los nuevos instrumentos de evaluación docente, el Maestro Favio 
Rincón trabajará con los profesores Orlando Páez de música e Ignacio Rodríguez de 
escénicas en la propuesta para luego ser socializada en reunión de profesores y de esta 
manera  generar comunicado para la oficina de evaluación docente. 
 

 APOYO ECONOMICO MAESTROS  
 
Se aprueban las solicitudes No. FAAPV-028-2010 de 2010 y CPC-103-2010 de los 
Consejos Curriculares de Artes Plásticas y Visuales y Artes Musicales respectivamente, 
para apoyar a  los Maestros Ferney Shambo y Bibiana Cáceres, docentes de planta de la 
Facultad,  para el pago de los tiquetes aéreos y los viáticos para asistir al encuentro 
nacional de creación e investigación artística de la Facultad de artes integrales de la 
Universidad del Valle que se realizara en la ciudad de Cali, los días 20, 21,22 y 23 de Abril 
de 2010.  
 
SOLICITUDES APOYO  ECONOMICO 
 
En razón al número de solicitudes de apoyo  económico recibidas por parte de estudiantes 
y hasta tanto no se realice la convocatoria de movilidad estudiantil, el consejo analiza y 
resuelve las siguientes solicitudes, así: 
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• Estudiantes Andrea Martínez cód. 20042097067, Juan Camilo Castillo 

cód.20062016019  y docente  Eduardo Oramas de Artes  Escénicas. 
 
Se da lectura a la solicitud FAA-PAE-057 de Consejo Curricular de Artes Escénicas y 
FAAPV-038 del Consejo Curricular Artes Plásticas y Visuales,  relacionadas con el apoyo a 
los estudiantes Yudy Andrea Martínez  de Artes y Juan Camilo Castillo de Artes y al 
docente de vinculación especial, Eduardo Oramas para participar en el evento organizado 
por World  Dance Alliance en la ciudad de New York U.S.A. a realizarse del 12 al 17 de 
Julio de 2010 y teniendo en cuenta la recomendación del Consejo Curricular, se otorga el 
aval requerido por Bienestar Universitario para que la Universidad le otorgue el apoyo 
económico solicitado a los estudiantes y se niega la solicitud del profesor,  teniendo en 
cuenta que el Estatuto Docente Acuerdo No.011 de noviembre 15 de 2002, expedido del 
Consejo Superior Universitario, no prevee apoyo para este tipo de eventos a docentes de 
vinculación especial, adicionalmente para la fecha de la solicitud el docente en mención no 
esta vinculado con la Universidad. 
 

• Oscar Leonardo Peña Vega,  código 20072098033 
 

Se otorga el aval requerido por Bienestar Universitario, para que la Universidad le otorgue 
el apoyo económico solicitado al estudiante de música Oscar Leonardo Peña Vega, para 
participar en la cátedra de formación de música antigua “panorama histórico y musical de 
la península ibérica desde los reyes católicos a Felipe II (1974-1598)”, que se llevará a 
cabo en la Universidad Central del 5 al 14 de abril de 2010, el cual tiene un costo de 
cuatrocientos cincuenta mil pesos $450.000. 
 

• Ricardo Becerra Enríquez , código 20011098004 
 
Se otorga el aval requerido por Bienestar Universitario, para que la Universidad le otorgue 
el apoyo económico solicitado al estudiante de música Ricardo Becerra Enríquez, para 
participar en el IX congreso de la rama Latinoamericana de la Asociación Internacional 
para el Estudio de la Música Popular IASPM-AL, que se llevará a cabo en Caracas del 1 al 
5 de junio de 2010. 
 

• Andrea Melissa Venegas Vargas , código 20062098025 
 

Se otorga el aval requerido por Bienestar Universitario, para que la Universidad le otorgue 
el apoyo económico solicitado a la estudiante de música Andrea Melissa Venegas Vargas, 
para participar en XVI seminario Internacional de bandas de Yamaha, que se llevara a 
cabo en la ciudad de Manizales del 27 de mayo al 6 de junio de 2010. 
 

• Estudiantes Alexander Rodríguez Rodríguez cód. 2005 2016015, Juan Pablo Beltrán 
Hilarión cód. 20041016025, Johanna Andrea Martínez Ospina cód. 20051016017 y 
Juan Fernando Castellanos cód. 20041016015 
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Se otorga el aval requerido por Bienestar Universitario, para que la Universidad le otorgue 
el apoyo económico solicitado para la consecución de tiquetes aéreos a los estudiantes de 
Artes Plastias y Visuales integrantes del grupo “OKAN”, quienes fueron seleccionados en 
la convocatoria horas perdidas performance-art 3ra edición, a realizarse en la ciudad de 
Monterrey  - México, entre los días 20 al 26 de abril de 2010.  ,  
 
REEXPEDICION RECIBO MATRICULA 2010-1  
 
Una vez analizado el caso del estudiante de profesionalización de Artes Musicales Joan 
Manuel Cabrera, se aprueba la reexpedición del respectivo recibo de matrícula. 
 
INSTITUCIONALIZACION GRUPOS Y SEMILLEROS DE IVESTIG ACION  
 
El Consejo avala la institucionalización de los siguientes grupos y semilleros de 
investigación y solicita remitir los respectivos formatos al Centro de Investigaciones y 
Desarrollo Científico de la Universidad para que se realicen los trámites a que haya lugar: 
 
• Grupo de investigación en artes relacionales, colaborativas y culturales 

contemporáneas, dirigido por Elizabeth Garavito 
• Grupo de investigación  Cuestionarte, dirigido por Santiago Niño Morales  
• Semillero de investigación Teatro y Memoria histórica, docente asesor: Camilo Andrés 

Ramírez Triana 
• Semillero de investigación Geografías corporales, docente asesor: Adrian Edgardo 

Gómez González   
 
FECHA SEMINARIO FACULTAD 
 
Se aprueba para los días 16,17 y 18 de septiembre de 2010 la realización del seminario 
docente de la Facultad. 
 
CONVOCATORIA MOVILIDAD ESTUDIANTIL 
 
Con el fin de incentivar y brindar apoyo económico a los estudiantes de la Facultad 
interesados en participar en eventos académicos, artísticos y culturales, es necesario  
realizar una convocatoria anual que permita una utilización equitativa  de los recursos 
asignados a la Facultad. 
 
La Maestra Bibiana propone que uno de los requisitos para que un estudiante pueda 
participar en la convocatoria es cumplir con los mismos requisitos exigidos para obtener 
matricula de honor y el Maestro Favio Rincón propone tener en cuenta la experiencia 
calificada del estudiante, el nivel del estudiante, la hoja de vida estudiante, el promedio 
académico, el nivel del evento a participar, las cohortes., la calidad de la propuesta. Y el 
compromiso institucional.  
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Finalmente, se designan a los coordinadores de proyecto curricular y al estudiante Octavio 
González, representante de los estudiantes al Consejo de Facultad, trabajar en la 
propuesta para ser aprobada en la próxima sesión del Consejo. 
 
VARIOS 
 

• Currículo 
 
Por solicitud de la Maestra Yudy Morales, se delega al Centro de Producción Audiovisual 
de la Facultad, para que se realice el registro fílmico la cátedra Caldas el día sábado 10 de 
abril de 2010 y se recomienda que las próximas grabaciones se coordinen con el centro de 
producción audiovisual. 
 

• Exámenes de admisiones 
 
Teniendo en cuenta que el ICFES pospuso la realización del examen de estado, la 
Universidad amplio el plazo de inscripción de aspirantes a ingresar a la universidad. 
 
Por lo anterior, el Consejo de Facultad  aprueba que para el caso de la Facultad, se cierre 
dicho proceso el día 3 de Junio de 2010, con el fin de poder realizar oportunamente la 
pruebas específicas de admisión.  
 
Los demás puntos de la agenda se aplazan para la próxima sesión.  
 
 
 
 
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ       ROSA NAYUBER PARDO P ARDO 
Presidente           Secretaria Académica 


